

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3041
Ciudad Universitaria, 26 de julio de 2019.

Realizan encuentro de universidades públicas y privadas Morelos

"En la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) estamos en la posición idónea para fortalecer y crear ambientes propicios para el desarrollo académico, estar a la vanguardia y atender las necesidades de la sociedad morelense", dijo el rector Gustavo Urquiza Beltrán, durante el Encuentro con Universidades Públicas y Privadas del estado de Morelos, con Luciano Concheiro Bórquez, subsecretario de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP), al que asistieron rectores y directores de 117 instituciones de educación superior.

Gustavo Urquiza expresó que la educación es uno de la principales factores de desarrollo de país, por lo que la UAEM atendió en los últimos diez años el llamado a ser una institución educativa que ofrezca calidad, con equidad e impulsora de la innovación.

La UAEM atiende al 50 por ciento de la matrícula del estado a nivel superior y 28 por ciento en nivel posgrado gracias a la regionalización universitaria que se extendió a 20 municipios del estado de Morelos, con 116 programas educativos de licenciatura, 51 de calidad y 14 re acreditados.

Urquiza Beltrán reiteró que la UAEM es una de las diez mejores universidades estatales del país, según los comités evaluadores nacionales, la número uno a nivel nacional con el mayor número de profesores investigadores con doctorado y con perfil deseable, además de contar con cuerpos académicos consolidados y en consolidación.

El rector Gustavo Urquiza señaló que pese a estos indicadores de calidad, el presupuesto para la UAEM no se ha incrementado en el subsidio de costo por estudiante, acorde a su matrícula de 43 mil alumnos, además de enfrentar un déficit financiero histórico que ha sido enfrentado con un plan de austeridad implementado desde 2018 y que a la fecha ha permitido un ahorro de 70 millones de pesos, es decir, la UAEM está cumpliendo con los acuerdos con la SEP.

Por ello, el rector de la UAEM pidió a las autoridades educativas federales reconsideren un aumento al subsidio ordinario estatal y federal para la máxima casa de estudios morelense, al tiempo de agradecer el apoyo del subsecretario de Educación Superior quien desde antes de asumir su cargo, ha acompañado a la UAEM en las gestiones junto con otras 10 universidades públicas en problemas financieros.

Luciano Concheiro Bórquez, subsecretario de Educación Superior llamó a las universidades públicas y privadas a generar mediante la educación una revolución de las conciencias para borrar las desigualdades geográficas, que empodere a los jóvenes y sean sujetos que transformen su propia realidad, lejos de la violencia y la delincuencia que lacera a todo el país.

En su intervención, Luis Arturo Cornejo Alatorre, secretario de Educación del estado de Morelos, llamó a generar una nueva escuela mexicana surgida de un gran acuerdo educativo, que sume las voces de todos los actores para formar ciudadanía con los tres órdenes de gobierno y en conjunto con la sociedad poner al centro la educación.

Cornejo Alatorre destacó la necesidad de ampliar progresivamente el acceso de la educación superior obligatoria, mediante alianzas con las instituciones privadas para garantizar la cobertura de forma equitativa, pero también con mayor apoyo financiero para las universidades públicas.

José Manuel Sanz Rivera, jefe de la Oficina de la Gubernatura de Morelos, expresó que la reciente reforma educativa tiene el consenso de los partidos políticos mexicanos y da oportunidades a todos los jóvenes mediante un nuevo acuerdo, con una visión regionalizada que toma en cuenta las diferencias económicas, culturales y geográficas, para formar ciudades libres que participen en la vida política y económica de México.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia